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I ATA n. 0, de 2019, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS JARAGUÁ

2 DO SU - RAU, REALIZADA EM 29 DE OUTUBRO DE 2019, NA SEDE DO IFSC -

3 CAMP S JARAGUA DO SUL - RAU, SITO A RUA DOS IMIGRANTES, 445 - RAU. Aos

4 vinte e ove de outubro de dois mil e dezenove, às catorze horas e trinta minutos, iniciou-se

5 a reuni o sob a Presidência do Diretor Eduardo Evangelista, com a presença do diretor de

6 Ensino, Delcio Luis Dermachi, da Chefia do Departamento de Administração (DAM), Loiraci

7 Ribeiro Carvalho e dos seguintes representantes: Jean Senise Pimenta, Alexandre Altair de

8 MeIo, abiana Alves dos Santos Schrodi, Luis Claudio Kuklinshi, dos representantes dos

9 discent s Jackson Michelon Baldin e Lucas Cidral Machado e dos alunos Alvaro e Rafael.

10 0 diret r Eduardo deu início a reunião ordinária perguntando se alguém teria algum informe:

11 Fabian informou sobre a semana do livro e da biblioteca, passou a programação do evento.

12 Logo a ós o informe, foram apresentados o Item 01 - Continuidade de Cessão Parcial do

13 psicól go do Câmpus IFSC - Rau para o Câmpus IFSC Joinville - Considerando a

14 concluso do prazo previsto na Portaria do Reitor n° 1233/2019, que autorizou a cessão

15 parcial o servidor AFONSO VIEIRA, Psicólogo, o Câmpus Joinville, solicitou a colaboração

16 do Câ pus Jaraguá do Sul Rau, no sentido de dar continuidade à referida cessão. O Diretor

1 7 sugeriu uma cessão de mais um semestre para o câmpus. Fabiana informou que na reunião

18 com o técnicos a Eneida sugeriu a data de 31/12/2019, conforme conversado com o

19 próprio servidor. Colocado em votação e aprovado por unanimidade a cessão parcial do

20 psicólo o até o 31/12/2019. Logo após, foi apresentado o Item 02 -Ajuste na execução do

21 PAT 2 19 para realizar a obra de adequação do abrigo do gás - Adequação do

22 laborat rio com a construção de um local específico para armazenamento de todos os

23 cilindro armazenados. Eduardo informou que foi feito uma reunião com o grupo gestor.

24 Loiraci nformou que havia vinte e cinco mil reais previsto para fazer essa obra, porém a

25 obra to ai após a reavaliação ficou em sessenta e oito mil reais, foi decido na reunião do

26 grupo estor que iria prosseguir com a execução da obra, por se tratar de uma obra de

27 segura ça, foi usado o recurso da biblioteca de trinta mil reais, pois houve problemas com o

28 fornece or. Loiraci frisou que esses reajustes acontecem com frequência, citou o exemplo

29 do MA LAB que aumentou um pouco mais do que foi previsto no ano passado. Eduardo

30 coloco o item em votação e aprovado por unanimidade. Com isso, foi apresentado o Item

31 03 - Pr jeto de revitalização do ônibus - Para uso da diretoria da atlética, com objetivo de

32 fazer u espaço extraclasse para a mesma e guarda materiais utilizados. A diretoria da

33 Atlética será responsável pela reforma do ônibus. O aluno Alvaro colocou a falta de espaço
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34 para a Atlética se reunir, bem como estocar os produtos que vendem, dificultando a logística

35 desses produtos para venda. Disse também que ficariam com a questão da reforma.

36 deixando o ônibus acessível e pronto para o uso. O aluno Rafael disse que a reforma será

37 custeada pela Atlética e será pontual. janela quebrada. assoalho estragado, etc. A Fabiana

38 informou que reuniu com os técnicos e conversaram sobre essa questão. disse que o ônibus

39 já não é mais um ônibus, que irá para leilão e que se a Atlética quiser participar do leilão

4() teria que ter vários pontos que terão que se encaixar para participar do leilão. O professor

41 Jean sugeriu que a pauta fosse retirada da reunião, visto que não tem condições de doar

42 esse ônibus para a Atlética. O aluno Alvaro informou que gostaria do espaço e não do

43 ônibus, tanto que se realmente o ônibus for colocar em leilão, eles nem vão querer participar

44 disso. Loiraci disse que houve uma demora maior nos documentos vindo do DETRAN, mas

45 que agora o processo é bem mais rápido para fazer o leilão. O representante dos alunos.

46 Lucas Cidral, disse que se a Atlética soubesse disso não teria nem se manifestado a favor

47 disso. Eduardo disse que o desfazimento de bem pode demorar 15 dias, como podem

48 demorar até 15 anos. Jean questionou sobre o fato de gastar dinheiro com algo que não tem

49 retorno, O aluno Rafael disse que a verba do ônibus é da Atlética e que já foi decidido sobre

50 esse investimento e disse que a Atlética é independente do Centro Acadêmico e que eles se

5 1 preocupam com os materiais e produtos que a Atlética possui. Alvaro disse que a Atlética é

52 uma associação dos alunos, que luta pelos direitos dos alunos e que busca trazer

53 integração com a comunidade externa, trazendo eventos. vendas de produtos. integração

54 social e diversão entre os alunos. Alexandre questionou sobre o acesso ao ônibus, disse

55 que acha válido o empenho dos alunos em reivindicar seus direitos, achou um pouco
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ônibus para se fazer uma reunião e questionou os alunos sobre qual seria o espaço

necessário parmazenamento dos produtos? E que poderia pensar em algo nesse
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complicado o fato do acesso ser restrito aos membros da Atlética. Questionou também

sobre o ambiente ser muito insalubre e que qualquer coisa que acontecer com qualquer

aluno dentro da instituição é de responsabilidade da gestão. Rafael e Alvaro informou que

as chaves serão disponibilizadas para a direção e até mesmo para os vigilantes. Jean

esclareceu que não vai votar a favor, que acha válida a ideia e que qualquer coisa que

desaparecer dentro do ônibus, o IFSC poderá ser penalizado. Luis também acha válida a

intenção dos alunos, mas que também acha o ambiente totalmente insalubre Delcio

também acha válido a busca de novas conquistas para os alunos, sabe que a questão do

espaço é uma coisa que temos lutado a cada dia. Disse que hoje não é viável a utilização do
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67 sentido para o armazenamento parcial desses produtos. Rafael agradeceu a oportunidade

68 de trazer algo para o colegiado. Alvaro disse que querendo ou não, estão trazendo

69 demandas e que vão reivindicar outros tipos de demandas para o câmpus. Rafael disse que,

70 independente de quem for o próximo diretor, eles vão continuar correndo atrás e cobrando

71 do próximo diretor. Para finalizar, Eduardo disse que realmente o local é muito insalubre e

72 que não sabe se hoje teria um espaço para ceder para eles armazenarem seus produtos.

73 Foi colocado em votação, três votos contra, dois votos a favor e três abstenções, com isso

74 está reprovado o uso do ônibus pela Atlética IFSC - Rau. Loiraci sugeriu a disponibilização

75 de um armário com chaves para a Atlética. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a

76 reunião, e, para constar, eu, Fábio Henrique Correa Bogado Guimarães, secretário deste

77 colegiado, lavrei a presente ata. Jaraguá do Sul, vinte e nove de outubro de dois mil

78 dezenove. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

¶ oEvangêijst;
Diretor - Geral
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